

MISE EN PLACE DE LA NOUVELLE GOUVERNANCE DU GROUPE SOCIÉTÉ GÉNÉRALE SOUS LA DIRECTION GÉNÉRALE DE SLAWOMIR KRUPA

Communiqué de presse

Paris, le 24 mai 2023

Nommé Directeur général par le Conseil d'administration à l'issue de l'Assemblée générale du 23 mai 2023, Slawomir Krupa met en place la nouvelle équipe de Direction du Groupe et annonce la présentation de la nouvelle feuille de route stratégique et financière le 18 septembre 2023.

Effective à compter d'aujourd'hui, la nouvelle équipe de Direction dirigée par Slawomir Krupa est composée de deux Directeurs généraux délégués, Philippe Aymerich et Pierre Palmieri, et d'un Comité exécutif nouvellement créé.

Cette Direction, avec l'ensemble des collaborateurs de Société Générale, a comme mission de poursuivre le développement du Groupe au service de ses 25 millions de clients en France et à l'international, en contribuant de façon résolue et responsable aux objectifs de développement durable.

La feuille de route stratégique et financière sera présentée aux investisseurs le 18 septembre prochain à l'occasion d'un Capital Market Day qui se tiendra à Londres.

Comme annoncé le 9 mars dernier, la Direction a défini trois objectifs prioritaires :

- L'allocation et l'utilisation performantes du capital dont les actionnaires nous confient la responsabilité,
- La qualité d'exécution de la feuille de route du Groupe à long terme et, dès à présent, de l'ensemble des projets stratégiques en cours : mise en oeuvre de la nouvelle banque de détail SG en France, développement de Boursorama, intégration de LeasePlan par ALD, finalisation de la joint-venture avec AllianceBernstein et déploiement de la stratégie ESG,
- L'amélioration structurelle des performances opérationnelles et de la rentabilité du Groupe Société Générale.

Slawomir Krupa, Directeur général du groupe Société Générale, a déclaré : « *Je suis très heureux et fier de diriger aujourd'hui le groupe Société Générale auquel j'ai dédié l'essentiel de ma vie professionnelle depuis 1996. En ouvrant ce nouveau chapitre de la longue histoire du Groupe datant de près de 160 ans, je ressens surtout une grande responsabilité vis-à-vis de nos collaborateurs, de nos clients et de nos actionnaires. Je suis conscient des défis mais également des nombreuses opportunités à venir. Notre mission est de servir nos clients et soutenir leurs projets avec passion, professionnalisme et engagement. Ils méritent ce qu'il y a de mieux. Il en va de même pour nos actionnaires, et leur capital qui nous est confié. Nous devons perpétuellement renforcer et préserver leur confiance. L'ensemble de la société, et l'environnement dans lequel nous nous inscrivons, méritent de notre part l'application des standards les plus élevés en termes de conduite et de responsabilité tout en assurant l'impact positif de nos activités. C'est notre engagement à mon équipe et à moi.* »

La nouvelle Direction générale est composée de **Slawomir Krupa**, Directeur général, de deux Directeurs généraux délégués **Philippe Aymerich** et **Pierre Palmieri**, et d'un nouveau Comité exécutif composé de femmes et d'hommes reconnus pour leur professionnalisme dans leur domaine :

- **Anne-Christine Champion**, co-Directrice des activités de Banque de Grande Clientèle et Solutions Investisseurs
- **Anne-Sophie Chauveau-Galas**, Directrice des Ressources Humaines
- **Marie-Christine Ducholet**, Directrice du réseau SG en France
- **Claire Dumas**, Directrice Financière
- **Alexandre Fleury**, co-Directeur des activités de Banque de Grande Clientèle et Solutions Investisseurs
- **Delphine Garcin-Meunier**, Directrice de la Mobilité, de la Banque de Détail & des Services Financiers à l'international
- **Stéphane Landon**, Directeur des Risques
- **Laura Mather**, Chief Operating Officer
- **Laetitia Maurel**, Directrice de la Communication
- **Grégoire Simon-Barboux**, Directeur de la Conformité



[Cliquer ici pour télécharger les biographies](#)

Contact presse :

Jean-Baptiste Froville_+33 1 58 98 68 00_ jean-baptiste.froville@socgen.com

Société Générale

Société Générale est l'un des tout premiers groupes européens de services financiers. S'appuyant sur un modèle diversifié et intégré, le Groupe allie solidité financière, dynamique d'innovation et stratégie de croissance durable et responsable. Engagée dans les transformations positives des sociétés et des économies, Société Générale agit chaque jour avec ses équipes pour construire ensemble, avec ses clients, un avenir meilleur et durable en apportant des solutions financières responsables et innovantes.

Acteur important de l'économie réelle depuis plus de 150 ans avec un ancrage solide en Europe et connecté au reste du monde, Société Générale emploie plus de 117 000 collaborateurs dans 66 pays et accompagne au quotidien 25 millions de clients particuliers, entreprises et investisseurs institutionnels à travers le monde, en offrant une large palette de conseils et de solutions financières sur mesure qui s'appuie sur trois pôles métiers complémentaires :

- **la Banque de détail en France avec la banque SG**, issue du rapprochement des deux réseaux Société Générale et Crédit du Nord, et Boursorama qui offrent des gammes complètes de services financiers avec un dispositif omnicanal à la pointe de l'innovation digitale ;
- **la Banque de détail à l'international, l'assurance et les services financiers**, avec des réseaux présents en Afrique, Europe centrale et de l'est, et des métiers spécialisés leaders dans leurs marchés ;
- **la Banque de Grande Clientèle et Solutions Investisseurs**, avec ses expertises reconnues, positions internationales clés et solutions intégrées.

Société Générale figure dans les principaux indices de développement durable : DJSI (Europe), FTSE4Good (Global et Europe), Bloomberg Gender-Equality Index, Refinitiv Diversity and Inclusion Index, Euronext Vigeo (Europe et Eurozone), STOXX Global ESG Leaders indexes et MSCI Low Carbon Leaders Index (World and Europe).

En cas de doute sur l'authenticité de ce communiqué de presse, rendez-vous au bas de la [newsroom de societegenerale.com](https://www.societegenerale.com/newsroom). Les communiqués émanant de Société Générale sont certifiés par la technologie blockchain. Un lien vous permettra d'y vérifier de l'intégrité de cette information.

Pour plus d'information, vous pouvez suivre le compte twitter [@societegenerale](https://twitter.com/societegenerale) ou visiter le site [societegenerale.com](https://www.societegenerale.com).